

## 喜怒哀楽

- 教員採用一次試験が終わり、受験した先生方が様々報告してくれました。組合でも力を入れて何とか臨探者の採用を求めて運動していますが、きびしい状況は変わらないようです。本当にがんばっている講師の方々の合格を祈るばかりです。
- 多忙で大変な毎日、分会員の「仲間」がいるおかげで楽しく過ごせています！
- 夏休み。課外はあるけれど、ちょっとだけ一息つけます。
- 「夏休みに入るまでが大変です！！」と思って頑張っていました。入ってもやっぱり大変でした。
- 本当にごくろう様です。私は部活があるため多忙だと思います。生徒に保護者に手をかけすぎだと思うのですが、いかがですか？ 補習、課外、〇〇会報、〇〇新聞、提出物の点検、学習計画表、進路指導、ガイダンス、就職にむけての指導、etc.・・・。やはり高校はサービス業なんでしょうか？
- 夏休みにリフレッシュしようと考えましたが、大会引率、生徒への進路相談、就職応募予定先への会社連絡、面接練習、資格講習会、補習授業等をやっていたら、あっという間に夏休みが終わりそうです。体調を整えて頑張るのみです。
- 夏休みに入りクラブに課外に生徒は登校しています。
- 毎年のことですが夏休みもあっという間に過ぎてしまいました。教員の多忙化がマスコミ等で報じられていますが、夏休み中の何日か（県によって異なりますが）学校を閉めるとりくみが始まった様です。
- 一生懸命働いてもなかなか暮らしが大変です。
- 前任校では、土・日長期休業中も課外や部活で職場に出っていました。今の学校は模試もなく、土・日は本当に休めます。（文化部顧問ということもありますが。）ありがたいことです。もちろん、夏休み、しっかり休みます。体と心に元気をチャージするために。
- 年次や夏季休暇の上手な取り方を知りたいです・・・。毎年残ってしまいもったいない。
- 免許更新講習で感想を書く際、本音を書いている人はどれだけいるのでしょうかね。
- 大変な求人ですね。来客の多いこと。せっかく足を運んでいただいたのだからと思っても、一人も希望者が出てこなかったり。思い通りにならないことってたくさんありますね。「相田みつをカレンダー」を見ると、「あてにするからはずれるんだよ」とか書いてあったりして。
- てんやわんやの国会後の閉会中審査。いくら安倍首相がすまして答弁しても納得がいかないものはいかない。野党ももうちょっと質問力を磨いて欲しい。高校生の研究発表会とかのやりとりの方がよっぽど立派です。
- ロッキード事件を思い出させる閉会中審査の「記憶にない」いつの時代もかわらず、決まり文句なんですね。「記憶」が定かでない「こんな人たち」にまかせていいのかな。自民党、そろそろ潮時ですよ。
- 飲酒運転は止めましょう。
- 還暦同窓会で、民間企業に勤める友人はみな、誕生日で退職になるというのを聞き、年度途中で終わるのは寂しくないのかと思いました。年度の終わり、3月で定年を迎えられる自分の立場をうれしく思いました。
- 今年は職場でサンセールうなぎを食べました。みんなで注文すると届けてくれます。分会の親睦会にぴったりです！！
- 松島に就職した息子、休日が2連休なので月イチで帰ってくるので親は心待ちにしています。明日は帰ってくる日だ！！
- 梅雨が明け、いよいよ夏本番！！と思っておりましたが、何だか涼しい毎日が続いています。そんなすこしやさしい天候とは

裏腹に、我が家の高校生の課題はまったくすすまず・・・ 気がかりでなりません。

- いやぁ 暑い！ まだ梅雨明けしていないのに30℃以上の日が・・・ ふと思いでみると、以前は真夏日が1シーズンに何度かある程度でした。また、岩手インターハイの頃は宿の部屋にクーラーがなくて大変だったという話も聞きました（あの年は暑かった）。でも今は猛暑日なるものまで出て、30℃以上は当たり前になりつつあります。これも温暖化の影響ですかね。なんて思いつつ、夕方の天気予報で翌日の気温を見ているこの頃です。
- 先日、たまたま東京に行ったら、スマホに雨雲接近の知らせが飛び込んできました。しばらくするとあっという間に曇天し、たたきつけるような雨が・・・。傘を差したのに全身びしょ濡れ、靴はカボカボいうし、電車に乗ると身体が冷えるし、大変でした。一方で、階段の近くでは滝のように流れる水を、雨宿りしている外国の方が旅の記念にと写真を撮っている風景も。気持ちの持ち方を学んだ気がしました。
- 夏のあつさ(・・・)に負けないよう夏野菜を食べています。体調管理には十分気をつけています。
- 夏休みになって、暑い中でも毎日部活動がんばっております。子どもたちもこの夏でだいぶ成長しそうです。
- 暑い日が続いていますが、朝は少しヒンヤリで助かります。ビールの飲みすぎに注意しなければ・・・。
- 溪流釣りが趣味で先日安全な川だと思つ場所に家族を連れていきました。帰ろうとしたときに向こうから大きな「黒い犬？」のようなものが・・・。大きいなあと思ったら「熊」でした。家族はぎゃあぎゃあ言っているうちに逃げてしまいましたが、常日頃、「父ちゃんは熊より強いんだぞ」と言っていたので「チャンス！」と思って追って行きましたが、速かった。私が言いたいことは、熊と戦いたい、ってことではなく、ツキノワグマの習性をきちんと知っていればほとんど人間を襲うことはない、ってことです。事故があると大きくニュースで取り上げられますが、人間も動物たちの習性をよく勉強してほしいと思います。ちなみに本当にツキノワグマと戦うことになったときの秘策は秘密です。ちなみにヒグマには人間は食われます。気をつけましょう。
- 本日で再任用115日。あと2日で「夏休み」。長かった115日間でした。「錦木勝ち越し」9月場所も応援します。
- 母が亡くなって早一年。孝行も恩返しも、何もなかった自分が未だに許せない。今になってこそわかる母の偉大さ。そして母への感謝。「親孝行 したいときには 母は無し」このやり直したい気持ちが消えることは当分なさそうだ。
- 新聞やテレビで報じられていないニュースが、ネットでは大々的に報じられているということが多くなってきました。
- こりずにまた応募しました。
- クロスワードパズルの当選者氏名を見て、かつての同僚の先生の新天地を知って嬉しく思います。私もそう思われていたりして。
- 今年度で定年となります。多忙な日々ですが、精一杯仕事を頑張りたいと思っています。いつも難しいので、困っていましたが、クロスワードもチャレンジしてみました。
- 勤務時間外に解きました。頑張ってください。
- 初めて応募しました。頭の体操になりました。
- 今年度は忙しく、夏休みに入ってやっと一息つくことができました。生徒が来ないと仕事はかどります。でも生徒がいなくて寂しいのも事実。明日は始業式、また頑張るぞ！